

Niños con cáncer elevan supervivencia con medicamento cubano



La Habana, 3 feb (RHC) El Doctor Jesús de los Santos Renó, del Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología (INOR) de Cuba, informó este 3 de febrero, en La Habana, que el anticuerpo monoclonal Nimotuzumab, desarrollado por el Centro de Inmunología Molecular, de BioCubaFarma, aumenta la supervivencia de los niños con tumores del tallo cerebral, una de las localizaciones de cáncer más complicada en edad pediátrica.

El experto precisó a la **Agencia Cubana de Noticias**, que antes de utilizar ese fármaco, a los 12 meses sólo el 10 por ciento de los niños estaban vivos o controlados, y en dos años todos habían fallecido.

"En estos momentos, a cinco años de aplicar el Nimotuzumab, combinado con la radioterapia, más del 30 por ciento de los pacientes con tumores del tallo cerebral están vivos", comentó el también jefe del Departamento Docente del INOR.

Argumentó que con los productos cubanos se pretende aumentar el arsenal terapéutico para esa localización y otras en edad pediátrica.

"Ahora hay esperanza en el tratamiento de pacientes con linfoma de Hodgkin con el anticuerpo monoclonal cubano Rituximab", auguró.

Renó también mencionó otras drogas que se emplean ante las complicaciones para el cáncer pediátrico como el Neupogen, un modificador de la respuesta biológica para que no se deprima la médula ósea de los infantes con tratamiento citostático, y así evitar las complicaciones sépticas que trae aparejado el procedimiento cuando hay aplasia medular.

El Nimotuzumab es un protocolo extendido a todo el país, empezó en el INOR y en el habanero pediátrico Juan Manuel Márquez, de referencia en la nación para las enfermedades neuropediátricas.

Explicó que en el INOR trabajan en otras investigaciones en el campo de la pediatría y también es centro de referencia para diversos estudios, además de contar con protocolos internacionales para el control de las enfermedades malignas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/154297-ninos-con-cancer-elevan-supervivencia-con-medicamento-cubano>



Radio Habana Cuba